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SECRETARIA DE ESTADO DO MEIO AMBIENTE

SUBSECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO GERAL

CONSELHO DE MEIO AMBIENTE DO DISTRITO FEDERAL

EXTRATO DA ATA DA 136ª REUNIÃO ORDINÁRIA
Ao décimo primeiro dia do mês de abril do ano de dois mil e dezessete, às oito horas e trinta
minutos, na Sala de Reuniões do Segundo Andar do Edifício Sede da Secretaria de Estado
de Gestão do Território e Habitação - SEGETH, foi aberta a 136ª Reunião Ordinária do
Conselho de Meio Ambiente do Distrito Federal - CONAM/DF, pelo Secretário de Estado de
Meio Ambiente, ANDRÉ LIMA, Presidente do CONAM/DF, para tratar da seguinte pauta:
I. Ordem do dia. Deliberações: 1a) Aprovação da Ata 59ª e 60ª Reunião Extraordinária e
135ª Reunião Ordinária. 1b) Apreciação e votação da Proposta de Regulamentação do
Processo Eleitoral de Instituições da Sociedade Civil para o CONAM/DF. 1c) Apresentação
da NOVACAP sobre as podas e cortes de árvores no DF - Alfred L. F. Gomes de Castro. 1d)
Criação dos CONDEMAS. 1e) Apresentação do Texto Base da Conferência Distrital de Meio
Ambiente - Carcius Azevedo - SEMA. 1f) Apresentação do Estado da Arte do programa
Recupera Cerrado - Raul Valle - SEMA. 2. Informes. Fizeram-se presente os conselheiros:
ANDRÉ RODOLFO DE LIMA (SEMA); ALBA EVANGELISTA RAMOS (ADASA); ANA
PAULA DIAS MACHADO DE C. PESSOA (FIBRA); ROMILTON JOSÉ MACHADO
(STR/DF); MARCUS VINICIUS BATISTA DE SOUZA (CREA/DF); CARLOS ALBERTO
DE OLIVEIRA QUARESMA (FAPE); JOÃO MARCOS PAES DE ALMEIDA (ABES/DF);
PHILIPPE POMIER LAYRARGUES (UnB); LUIZ ERNESTO BORGES DE MOURÃO SÁ
(Fórum de ONGs); FLÁVIA RIBEIRO DA LUZ GUIMARÃES (Fórum de ONGs); HEL-
LEN CRISTINA PAULINO SILVA (FACHO/DF); FERNANDO LUIZ CARVALHO DAN-
TAS (OAB/DF); MÔNICA VERÍSSIMO DOS SANTOS (Fórum de ONGs); IVENS LÚCIO
DO AMARAL DRUMOND (SEMA); ROBSON VIEIRA TEIXEIRA DE FREITAS
(PGDF); ROSATILDE S. CARVALHO DE LIMA (CASA CIVIL); DIEGO BERGAMAS-
CHI (SINESP); PEDRO MAURICIO CABRAL TEIXEIRA (SEMOB); Cel. WILLIAM
DELANO MARQUES DE ARAÚJO (PMDF); ALINE REZENDE PEIXOTO (IBAMA/SU-
PES); MANOEL ALESSANDRO MACHADO DE ARAÚJO (IBAMA/SUPES); JANE MA-
RIA VILAS BÔAS (IBRAM/DF); SÔNIA MARIA SOARES DOS REIS (SE); JACKELINE
DOS SANTOS DATO (SE); JOSÉ AGMAR DE SOUZA (SEPLAG); RAQUEL DE CAR-
VALHO BROSTEL (CAESB); ITAMAR GOMES VITOR (STR/DF) e TARCÍSIO RO-
DRIGUES FERREIRA (ADEMI). O Presidente do Conselho procedeu à abertura da reunião
dando as boas vindas a todos. DELIBERAÇÕES: sobre o item 1a da pauta, foi solicitada a
retirada de pauta da Ata da 135ª reunião ordinária. As demais Atas foram aprovadas por
unanimidade e assinadas nesta reunião sem qualquer ajuste. Sobre o item 1b da pauta o
Presidente convidou o Conselheiro Philippe Layrargues/UnB para proceder à apresentação da
Proposta de Regulamentação do Processo Eleitoral de Instituições da Sociedade Civil para o
CONAM/DF, elaborada pelo Grupo de Trabalho nomeado para tal. O Conselheiro apresentou
a proposta que dispõe sobre os procedimentos gerais para registro de instituições da so-
ciedade Civil junto ao CONAM/DF e o Processo Eletivo das Organizações da Sociedade
Civil elencadas nos incisos II, IV e V do § 2º do art.4º do Decreto Distrital nº 38.001, de 07
de fevereiro de 2017. Finalizada a apresentação o Presidente submeteu a minuta de resolução
às considerações da Plenária. O Conselheiro Luiz Mourão - Fórum de ONGs pediu vistas ao
Processo o que foi concedido. O Conselheiro Philippe/UnB sugeriu que a Resolução seja
devolvida para a Câmara Técnica. O Presidente submeteu a proposta à votação, sendo
aprovada por unanimidade. Foi estabelecido o prazo de 45 dias para conclusão dos trabalhos
do GT. sobre o item 1c da pauta o Presidente concedeu a palavra ao representante da
NOVACAP, senhor Alfred Castro e o senhor Leonardo Rangel que apresentaram os fatores
que envolvem a manutenção da arborização urbana no DF: o histórico da arborização no DF;
processo de arborização do Plano Piloto; conceito de livre desenvolvimento da copa das
árvores; introdução de espécies nativas do cerrado, motivadas pelo conceito de prédios
emergindo em meio à floresta urbana; Desafios atuais da manutenção da arborização urbana;
processo de vistoria; fase que precede a execução do serviço; contingente de pessoal; as
demandas vindas por diversos canais de comunicação (ouvidorias, e-mails, cartas, ofícios,
etc.). Apresentou ainda algumas legislações que normatizam os processos de arborização e
manutenção da vegetação urbana no DF: Decreto 14.783/93. Apresentou quadro geral da
equipe de Manutenção de Podas e problemas afetos. Finalizada a apresentação o Presidente
passou às considerações dos Conselheiros. A Conselheira Mônica Veríssimo/Fórum de ONGs
agradeceu aos representantes da NOVACAP pela valiosa apresentação e propôs a criação de
um Grupo de Trabalho no Conselho para encontrarem uma forma de conciliar as normas da
ABNT, que é a norma ANBR 16246-1 com os interesses da sociedade e da NOVACAP. Ao
final das considerações o Presidente submeteu à votação a criação do GT para examinar as
contribuições fornecidas na reunião para a questão de Poda, o que foi aprovado por una-
nimidade. O GT terá a seguinte composição: Fórum de ONGs, SEMA, CAESB, CREA/D F,
UNB, IBAMA/DF e Casa Civil. NOVACAP e CEB serão convidadas. O senhor Maurício
Mercadante será convidado Ad-hoc. Foi estabelecido o prazo de sessenta dias para conclusão
dos trabalhos. O Presidente sugeriu a retirada da pauta dos itens 1d e 1f e apresentado em
outra reunião, o que foi aprovado por todos. Sobre o item 1e da pauta o Presidente passou
a palavra ao Conselheiro Carcius Azevedo/SEMA, que proferiu apresentação sobre a minuta
do texto Base da Conferência Distrital de meio Ambiente que será coordenada pela SEMA
que apresentou os objetivos, o cronograma, a metodologia, os entes e instituições envolvidas
e as etapas da Conferência. Falou da composição da Comissão Organizadora Distrital para a
Conferência - COD. Apresentou os Eixos Temáticos da Conferência: 1 - Clima. 2 - Resíduos
sólidos. 3- Saneamento e saúde. 4 - Educação ambiental, cidadania e participação. 5 -
Biodiversidade e Cerrado. 6 - Gestão Territorial e Gestão Hídrica e Uso Econômico da Água.
Finalizou propondo o dia 25 de abril para realização da reunião do CONAM para conclusão
do Texto Base. O Presidente solicitou que o Conselho aprofunde o estudo da minuta do Texto

Base, inserindo as contribuições da Plenária e apresentem na reunião específica para este
tema, o que foi aprovado por unanimidade. Não havendo mais considerações, o Presidente
agradeceu a todos pelas contribuições e encerrou a reunião. Publique-se o presente extrato no
Diário Oficial do Distrito Federal. ANDRÉ LIMA, Presidente do CONAM. (Ata na integra
encontra-se no site http://www.semarh.df.gov.br/colegiados/conam-df/atas-reunioes-ordina-
rias.html).

EXTRATO DA ATA DA 62ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA
Aos vinte e cinco dias do mês de abril do ano de dois mil e dezessete, com primeira
convocação para as oito horas e trinta minutos e segunda convocação para as nove horas, no
Auditório do CREA/DF - SGAS Quadra 901, Conjunto D, Asa Sul - Brasília - Distrito
Federal, ocorreu a 62ª Reunião Extraordinária do Conselho de Meio Ambiente do Distrito
Federal - CONAM/DF, sob a seguinte pauta: 1. Ordem do dia: a) Aprovação da Ata da 135ª
RO do CONAM/DF, b) Apreciação da Minuta final do Texto Base da Conferência Distrital
de Meio Ambiente 2017; cuidando das águas, c) Escolha dos membros representantes da
Sociedade Civil para a Comissão Coordenadora Distrital - COD. 2. Informes. Não havendo
quórum para a abertura em primeira convocação, a mesma foi aberta em segunda con-
vocação, pelo conselheiro da SEMA, CARCIUS AZEVEDO DOS SANTOS (SEMA). Fi-
zeram-se presente os demais conselheiros: ANDRÉ RODOLFO DE LIMA (SEMA), ALBA
EVANGELISTA RAMOS (ADASA); ALBATÊNIO RESENDE GRANJA JÚNIOR (TER-
RACAP); ALINE REZENDE PEIXOTO (IBAMA/SUPES); ANTÔNIO QUEIROZ BAR-
RETO (IBRAM/DF); CÉLIA FARIAS DE ALMEIDA (CREA/DF); DIEGO BERGAMAS-
CHI (SINESP); FREDERICO AUGUSTO CARDOSO MARTINS (ADEMI/DF); TEN. CEL.
GLAUBER ANDERSON MARTINS DE LA FUENTE (CBM/DF); GEÓRGENIS TRI-
GUEIRO FERNANDES (CAESB); LAUANA DE QUEIROZ SILVA VIANA (SEAGRI);
LUCIANO DANTAS DE ALENCAR (SINDUSCON); MARCUS VINICIUS BATISTA DE
SOUZA (CREA/DF); PEDRO MAURICIO CABRAL TEIXEIRA (SEMOB); PHILIPPE
POMIER LAVRARGUES (UNB); ROSALTIDE S. CARVALHO DE LIMA (CASA CIVIL);
SÔNIA MARIA SOARES DOS REIS (SE); CEL. WILLIAM DELANO MARQUES DE
ARAÚJO (PMDF). O Conselheiro Carcius/SEMA informou a ausência temporária do pre-
sidente André Lima/SEMA. DELIBERAÇÕES: A Ata da 135ª reunião ordinária foi aprovada
por unanimidade, sem alteração do texto proposto e assinada na reunião. Item 1b da pauta.
O Presidente da reunião esclareceu que a Conferência Distrital de Meio Ambiente tem como
tema principal para as discussões a água, o que justifica a chamada "Conferência Distrital de
Meio Ambiente 2017 - Cuidando das Águas." Em seguida foram apresentados os objetivos
da Conferência, quais sejam: "Objetivos específicos: I - Fortalecer, revisar e aprimorar as
Políticas Públicas de Meio Ambiente do Distrito Federal e do Sistema Distrital de Meio
Ambiente. II - Dialogar com a população sobre as políticas de água no DF, fortalecendo os
órgãos e instâncias participativas e de formulação das políticas ambientais, em especial o
Conselho de Meio Ambiente do Distrito Federal - CONAM e do Conselho de Recursos
Hídricos do Distrito Federal - CRH. III- Elaborar e priorizar um conjunto de propostas que
possam orientar a formulação de políticas públicas e outras soluções compartilhadas em
favor da Sustentabilidade." O Presidente da reunião esclareceu que, em relação às Con-
ferências Locais, na reunião anterior do CRH - Conselho de Recursos Hídricos foi proposto
uma revisão do tema, o que foi acatado por este Conselho. A versão enviada aos Con-
selheiros já está no modelo sugerido, de trabalhar por Bacia Hidrográfica Distrital. Informou
sobre o calendário das pré Conferências. Nos dias 24, 25 e 26 de novembro de 2017
acontecerá a Conferência Distrital de Meio Ambiente - Cuidando das Águas, no IFB Brasília.
Apresentou a Comissão Organizadora Distrital - COD, composta de 7 representantes titulares
e 6 suplentes (SEMA, IBRAM, ADASA, CRH/DF, CONAM/DF, CIEA e IFB/Brasília. O
CRH/DF, CONAM/DF e CIEA elegerão representantes da Sociedade Civil. O Texto Base da
Conferência foi apresentado pelo senhor Sérgio Ribeiro/SEMA. Informou que o texto base é
dividido em três blocos principais, sendo: i) As Águas no DF. ii) Nova Realidade. iii) Nova
Postura. Foi proferida a leitura de cada eixo temático da proposta. Finalizada a leitura o
Presidente da reunião disponibilizou a fala às considerações da Plenária, onde foram pro-
feridos os ajustes recomendados e o texto base da Conferência Distrital de Meio Ambiente
foi aprovado. Sobre o item c da pauta foram definidas as seguintes instituições: i) CREA
como Titular e Fórum de ONGS como Suplente, ii) IFB como Titular e UnB como Suplente;
pelo Governo, foram definidos: CRH e CONAM (Titulares e Suplentes serão definidos em
outro momento). Não havendo mais considerações, o Presidente encerrou a reunião. Esta
ATA foi aprovada e assinada pelos conselheiros na 137ª reunião ordinária, realizada no dia
20 de junho de 2017. Publique-se o presente extratato no Diário Oficial do Distrito Federal.
ANDRÉ LIMA, Presidente do CONAM/DF. (Ata na integra encontra-se no site
h t t p : / / w w w. s e m a r h . d f . g o v. b r / c o l e g i a d o s / c o n a m - d f / a t a s - r e u n i o e s - e x traordinarias.html).

AGÊNCIA REGULADORA DE ÁGUAS, ENERGIA

E SANEAMENTO BÁSICO DO DISTRITO FEDERAL

DESPACHO Nº 53, DE 11 DE JULHO DE 2017 (*)
A SUPERINTENDENTE DE ADMINISTRAÇÃO E FINANÇAS, DA AGÊNCIA REGU-
LADORA DE ÁGUAS, ENERGIA E SANEAMENTO BÁSICO DO DISTRITO FEDE-
RAL, Substituta, no uso de suas atribuições regimentais e com base na delegação de
competência estabelecida pela Portaria nº 64, de 22 de maio de 2014, publicada no DODF nº
100, de 23 de maio de 2014 e Portaria nº 128, de 08 de agosto de 2012, publicada no Diário
Oficial do Distrito Federal nº 158, página 58, de 09 de agosto de 2012, e o constante no
Processo nº 197.000.166/2017, RESOLVE: Dar conhecimento do demonstrativo de despesas
com publicidade e propaganda referente ao segundo trimestre de 2017, na forma dos de-
monstrativos anexos.

ROSA ALICE NUNES LIMA

ANEXO I

Discriminação Institucional Utilidade Pública To t a l

No Trimestre Acumulado No Trimestre Acumulado Acumulado Relação %
(g) (h) (i) j=(b/a),(c/b), (d/b),(e/b),(f/b)

1.Dotação orçamentária inicial 1.650.000,00 1.650.000,00 1.554.050,00 1.554.050,00 3.204.050,00
2.Suplem/alteração/bloqueado -660.082,51 -660.082,51 -621.697,71 -621.697,71 -1.281.780,22
3.Despesa autorizada (a) 989.917,49 989.917,49 932.352,29 932.352,29 1.922.269,78
4. Despesa empenhada (b) 374.000,00 824.000,00 421.000,00 842.000,00 1.666.000,00 86,67
5.Despesa paga (c) 205.721,94 238.271,33 0,00 0,00 238.271,33 14,30
5.1 Produção (d) 8.277,92 8.277,92 0,00 0,00 8.277,92 0,50
5.2 Veiculação (e) 5 4 . 2 9 3 , 11 86.842,50 0,00 0,00 86.842,50 5,21
5.3 Serviços de terceiros (f) 143.150,91 143.150,91 0,00 0,00 143.150,91 8,59
Total Despesas - Segundo Trimestre - 2017 R$ 205.721,94
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